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Мой опыт в создании МООК



Запуск курса состоялся 2 января 2021 года.





Гибкие сроки. Сертификат. Базовые знания по биологии. 25 часов на завершение















Have you ever wondered what makes us so unique? What are the mechanisms

underlying growth and development? How resistance to adverse environmental

factors is regulated, and how did the species evolve? Why do you need the

molecule of life, and if the genetic codes are universal? Through the history of

human civilizations, molecular biology holds hidden gems of inquiry. For

instance, let's look at the viruses. All of us know that viruses cause millions of

deaths. This year COVID-19 pandemics was yet another proof how devastating

it can be. But tell the virus is for us only. Actually, some of them can be

beneficial for our health, and even save us from other diseases. Be the part of

our genome when speaking about the endogenous retroviruses, they

influenced our origin as species. Molecularity techniques influenced by studies

including the creation of transgenic animals, new plant horizons, and others,

study of disease models and mechanisms. All of this and to beat more, making

molecular biology, the science of the 21st century is a new course, Methods of

Molecular Biology presented by Al-Farabi Kazakh National University with kind

support of Peter the Great St Petersburg Polytechnic University.

Дополнительно есть видео Introduction на 3:35 минуты в котором коротко

сказано о структуре курса: модули, тексты, глоссарий, рекомендации к

дополнительному изучению, тесты, форум, финальный экзамен



































еУМКД – текстовые материалы для загрузки: тексты лекций, тестовые задания









Относительно некоторых источников на картинки, если есть возможность

указать первоисточник, лучше выбирать его, чем Википедию

Figure 2 –

https://kk.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%83%D1%80%D0%B5%D1%82:Electron_mic

roscopic_image_of_a_mimivirus_-_journal.ppat.1000087.g007_crop.png#file

Первоисточник:

https://journals.plos.org/plospathogens/article?id=10.1371/journal.ppat.1000087

Рекомендуемую литературу стоит вынести отдельно

Идея текстового материала заключается в том, что Вы выносите в него более

полную информацию, расширяете сказанное в видео

Я ни в коем случае не призываю к увеличению конспектов до 20 страниц. Вы

можете подойти творчески к конспекту. Добавить может быть заметки/исторические

справки и дополнить мысль, озвученную в видео. Добавить примеры. Главное, чтобы

это было интересно, понятно и информативно, но не требовало 3 часов на чтение.

https://kk.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%83%D1%80%D0%B5%D1%82:Electron_microscopic_image_of_a_mimivirus_-_journal.ppat.1000087.g007_crop.png#file
https://journals.plos.org/plospathogens/article?id=10.1371/journal.ppat.1000087


Текст на слайдах лучше размещать в пол страницы, растягивать на всю

страницу не стоит.

На слайдах можно добавлять больше фото чтобы они не были только в левом

углу экрана. Также если фотографии находятся на разных слайдах, но

относятся к одной теме, их можно объединить в один слайд.









Благодарю за внимание!


